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臺中市政府消防局 

111年度市政顧問考察會議暨餐敘聯誼活動辦理成果 

壹、時間：111年1月14日(星期五)17時 

貳、地點：豐原葫蘆墩公園及儷宴會館豐原館  

參、主席：曾局長進財 

肆、出(列)席人員：詳如簽到表 

伍、會議紀錄 

一、主席致詞 

    今天能見到各位真好，這是我們第一次市政顧問會議離開市區，到

豐原區辦理，希望之後可以輪流山、海、屯辦理，我昨天也親自打電話

聯絡未允諾出席的顧問，林雲珍市政顧問因為身體微恙未能出席，希望

大家都能健康平安，也預祝大家新年快樂，一年有365天，但消防局一天

就有365件救護案件，最近因為疫情讓消防人員更加忙碌，也請託各位市

政顧問多多支持消防局的相關政策。 

二、來賓介紹(略) 

三、綜合座談 

   王堃棠顧問 

    原市區的轄區較集中，原縣區的轄區較廣闊，在消防人力的配置上，

原市區的蛋黃區因各分隊比較近，相互支援較快速，原縣區的蛋白區各

分隊距離較長，相互支援較花時間，因此想建議蛋白區的分隊應配置較

多的消防人力；另外，在各分隊小隊長的配置上，有些分隊只有2個小隊

長，當有救災救護出勤需求時，在人力調度上較有困難，希望也可以通

盤檢討。 

四、餐敘聯誼(略) 

五、散會 



陸、活動剪影 

 

▲消防組市政顧問參訪豐原葫蘆墩公園合影 

 

▲曾局長進財致詞 

 



 

▲消防組王市政顧問堃棠發言 

 

▲消防組市政顧問餐敘 

 

 


